



**EU-Rights AVA e.U.**

**I Passenger rights I Travellers rights I**

**www.eu-rights.com**

Hietzinger Hauptstraße 69/5 1130 Vienna – Austria / [+43] 1 87 62 654

Sicherungsabtretung

Hiermit trete ich meine Ansprüche aus der Verordnung (EG) Nr. 261/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 11. Februar 2004 über eine gemeinsame Regelung für Ausgleichs und Unterstützungsleistungen für Fluggäste im Fall der Nichtbeförderung und bei Annullierung oder großer Verspätung von Flügen sowie allfälliger Nachfolgevorschriften anlässlich des Fluges mit folgenden Flugdaten:

Assignment for Security

Herewith I assign my claim from the Regulation (EC) No 261/2004 of the European Parliament and of the Council of 11 February 2004 establishing common rules on compensation and assistance to passengers in the event of denied boarding and of cancellation or long delay of flights regarding the flight with the following flight data:

\_\_\_\_\_  
Vor- & Nachname / name & surname :

\_\_\_\_\_  
Wohnhaft / Address :

\_\_\_\_\_  
Geburtsdatum / date of birth :

\_\_\_\_\_  
Airline :

\_\_\_\_\_  
FlugNr / flight number :

Abflughafen / departure airport :

\_\_\_\_\_  
Datum / Date :

\_\_\_\_\_  
Stop over Airport :

\_\_\_\_\_  
FlugNr / flight number :

Anflughafen / arrival Airport :

\_\_\_\_\_  
Datum / Date :

zur Geltendmachung gegenüber der Fluggesellschaft sowie zur Besicherung der entstehenden Kosten für die Geltendmachung an das Unternehmen EU-Rights AVA e.U. (www.eu-rights.com), unentgeltlich ab und nimmt diese die Abtretung hiermit an. Die EU-Rights ist zur weiteren Bevollmächtigung berechtigt.

to assert against the airline and to secure the costs of the assertion to the company EU Rights AVA e.U. (www.eu-rights.com) free of charge and the company accepts this assignment. The company is entitled to further authorization.

\_\_\_\_\_  
Ort/place, Datum/date

\_\_\_\_\_  
Unterschrift / signature

EU RIGHTS AVA | Hietzinger Hauptstrasse 69/5 | 1130 Wien | www.eu-rights.com | office@eu-rights.com | +43 1 99 08 114